

**Beschluss**

18. Mai 2022  
1 von 1

**Mitteilungen**

Herr Gröling berichtet, vor der nächsten Ortsbeiratssitzung eine Ortsbegehung im Stadtteil durchführen zu wollen, damit man sich über den Sachstand der zur Entscheidung stehenden Sanierungsmaßnahmen vorab vergewissern kann. Auch soll in diesem Zusammenhang noch einmal die verkehrliche Situation an der Haltestelle Ochshäuserstr./Wahlebachsiedlung in Augenschein genommen werden.

Frau Hildebrandt berichtet von der Sitzung des Familiennetzwerkes und teilt in diesem Zusammenhang mit, dass für die übernächste Sitzung eine Präsentation der avisierten Zahlen der Kindergesundheit im Stadtteil vorgestellt werden könnten.

Frau Hildebrandt berichtet weiter, dass es eine weitere Beteiligung des Stadtteiles beim 2. Bauabschnitt des Wahlbachparkes geben wird. Hierzu wäre eine Vorstellung in der übernächsten Sitzung des Ortsbeirates wünschenswert.

Der 3. und bereits bezahlte Pflanzkübel auf dem Wilhelm-Koch-Platz fehlt immer noch.

Frau Gröling berichtet von der Teilnahme an dem Workshop „Altenhilfe im Sozialraum“. Hier gilt es, noch mehr die Seniorinnen und Senioren aus unserem Stadtteil zu mobilisieren.

Herr Reichert merkte an, dass es bereits zu Bürgerbeschwerden im Stadtteil wegen dem Heckenwuchs auf dem städtischen Grundstück Lilienthalstr./Stegerwaldstr. gekommen ist.

Der dichte und umfassende Bewuchs in Verbindung mit einer hohen Plakatdichte führt mithin zu einer negativen Sichtkeilgestaltung.

Sascha Gröling  
Ortsvorsteher

Sonja Gröling  
Mitglied/Schriftführerin